

Dueña de Sushi Itto debutará en Bolsa Mexicana de Valores

● Gestiona emisión por 150 mdp y una inversión de 85 mdp para abrir 12 locales

MIGUEL ÁNGEL PALLARES

—miguel.pallares@eluniversal.com.mx

Grupo DASI, propietaria de la marca Sushi Itto, gestiona su primera emisión de certificados bursátiles por hasta 150 millones de pesos ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). Además planea una inversión de 85 millones de pesos para abrir 12 restaurantes en el país 2017.

“Tengo altas expectativas de seguir creciendo y fortaleciéndonos. Estoy muy orgullosa y agradecida con todo el trabajo realizado durante los últimos años”, comentó Teresa Abdala-Romano, presidenta del consejo de gerentes de Grupo DASI, en un documento compartido a EL UNIVERSAL.

Grupo DASI es una compañía 100% mexicana que se encarga de la producción y distribución de alimentos orientales. Al 30 de septiembre de 2016, bajo la marca Sushi Itto cuenta con 134 unidades, 19 propias y las restantes franquiciadas, mismas que dan empleo en total a más de 4 mil colaboradores y atiende a más de 6 millones de comensales al año.

Las ventas de Grupo DASI ascienden a mil millones de pesos en ventas anuales y hoy tiene operaciones en ocho países: Panamá, Honduras, Nicaragua, El Salvador, St. Maarten, Guatemala, Colombia y México, donde nació la marca.

“Estamos muy entusiasmados por la inmejorable situación que se presenta para el futuro, y esta operación permitirá fortalecernos financieramente para continuar el crecimiento, capitalizando la fidelidad de nuestros clientes, el desarrollo conjunto con nuestros proveedores, el esfuerzo realizado por los colaboradores y el apoyo de los socios”, dijo Benjamín Cancelmo, director general de la firma.

El corporativo precisó que su inversión de capital se destinará para



CORTESÍA

Al 30 de septiembre de 2016, Sushi Itto cuenta con 134 unidades, 19 propias, que dan empleo en total a más de 4 mil colaboradores.

“Tengo altas expectativas de seguir creciendo y fortaleciéndonos”

TERESA ABDALA-ROMANO

Presidenta del consejo de gerentes de Grupo DASI

“Esta operación permitirá fortalecernos financieramente para continuar el crecimiento, capitalizando la fidelidad de nuestros clientes”

BENJAMÍN CANCELMO

Director general de Grupo DASI

575

MILLONES DE PESOS

son las ventas anuales de Grupo DASI, que a través de Novalimentos da empleo a 600 colaboradores.

la apertura de nuevas unidades, así como para realizar renovaciones de imagen en sus puntos de venta.

Tiene buenas notas de HR Ratings y Fitch Ratings. Grupo DASI ha calificado por parte de las firmas HR Ratings y Fitch Ratings como grado de inversión nota A- escala nacional, lo cual ha favorecido su posición competitiva, su diversificación de operaciones, la estabilidad de los márgenes y su nivel apalancamiento, indicó la empresa.

El corporativo mexicano cuenta con una planta productora de alimentos y 10 centros de distribución operados bajo Novalimentos, quien comercializa las marcas Itto, Yukai y Almar en los principales centros comerciales, así como en hoteles, restaurantes y cafeterías.

“Entregamos a diario productos a las más de 100 unidades de Sushi Itto distribuidos en el territorio mexicano. Grupo DASI, a través de la empresa Novalimentos da empleo a otros 600 colaboradores, logrando ventas anuales superiores a los 575 millones de pesos”, precisó la compañía.

En la emisión, Grupo DASI estará acompañado por Actinver, representado por su casa de bolsa como estructurador y agente colocador, además de Chávez Vargas Abogados como asesor legal de la transacción. ●